



LA FONDATION
SAINT-LOUIS-MAILLET

**Rapport du président
2010-2011**

Chers membres de la Fondation Saint-Louis-Maillet et membres des médias

Il me fait plaisir à ce moment de vous présenter mon rapport de président qui tracera un portrait du travail accompli par les bénévoles de la Fondation lors de la dernière année. Pendant la dernière année, le Conseil d'administration et ses sous-comités ont travaillé activement sur divers dossiers et je vais essayer de vous résumer le plus justement possible ces réalisations.

Du côté des bourses, la Fondation a remis un total \$ 72 750.00 de bourses à 91 étudiantes et étudiants dans la dernière année.

Trois nouveaux fonds de bourses ont été créés et seront remis en 2011-2012

- FSLM-JACQUES-CARRIER
- FSLM-PAULINE-BANVILLE-PÉRUSSE
- FSLM-PLACEMENTS-LOUISBOURG

Un sincère merci à ces généreux donateurs au nom de la Fondation St-Louis-Maillet et de la communauté étudiante pour leur générosité.

Tournoi de golf à Edmundston

Le 11 septembre 2010 dernier avait lieu le Tournoi de golf édition 2010 de la fondation qui a permis de recueillir une somme record de 26 000 \$.

Qui plus est, le tournoi a franchi le cap des 200 000 \$. Depuis 1995, le tournoi a versé la somme de 223 000 \$ à la Fondation.

Une centaine de golfeuses et golfeurs, répartis dans 25 équipes, se sont élancés sur les verts par une superbe journée. Félicitations à l'équipe menée par Me. Francois Poitras pour cet immense succès.

Un nombre record de participants et donateurs a permis l'atteinte de cette somme. Merci à toutes et tous.

Bien-Cuit de M. Gérard Landry

Le 26 février dernier avait lieu le 15^{ième} bien-cuit de la fondation st-louis-maillet en l'honneur de M. Gérard Landry. La soirée fut un franc succès. Plus de 400 personnes ont pu bénéficier des grands talents d'acteur de notre maître des cérémonies M. Jeannot Castonguay et en apprendre de bien bonnes sur M. Landry. La soirée a permis d'amasser la belle somme de \$ 30 500. Un merci particulier à Chantal Thériault présidente du comité organisateur pour son excellent travail. Merci aux nombreux bénévoles qui réussissent à chaque année à monter un spectacle divertissant et qui permet de reconnaître une personne de notre communauté pour ses réalisations sur le plan personnel et professionnel.

Gestion du portefeuille

Le conseil d'administration de la fondation St-Louis-Maillet a une importante responsabilité soit celle de voir à une saine gestion des argents qui lui sont confiés.

Depuis plusieurs mois, un comité mené par Denis Gendron a fait beaucoup de travail afin de regarder divers aspects de la gestion du portefeuille de la fondation. Politique et stratégie de placement et la gestion du portefeuille étaient au cœur des discussions. Un consultant indépendant, M Richard Pilote de la firme Mallette de Québec a assisté les travaux de ce comité qui a soumis il y a quelques mois ses recommandations au conseil

d'administration de la fondation. Suite à ces recommandations un nouveau gestionnaire de portefeuille de la fondation st-louis maillet a été nommé. Il s'agit de la firme Jarislovsky Fraser. . Cette firme gèrera le portefeuille de la fondation sous la supervision de la firme Mallette . Ceci ajoutera un élément de sécurité dans la gestion de notre portefeuille. Certes , ce processus a été long et ardu mais il en a valu le coup. Il est primordial de nous assurer de la meilleure gestion possible de notre fonds et nous croyons que la solide réputation de Jarislovsky Fraser permettra l'atteinte de cet objectif. Merci Denis pour ton excellent travail dans ce dossier et à tous les gens qui ont participé.

Campagne de sollicitation

Le conseil d'administration continue de regarder la possibilité de lancer une campagne de sollicitation. Tout en étant conscient des réalités économiques qui prévalent actuellement il nous faut être innovateur dans notre approche afin d'augmenter le capital de notre fonds de bourses.

Certes , notre campus est confronté à des défis importants relativement aux inscriptions à ses divers programmes mais il est aussi vrai qu'il n'a jamais été aussi bien positionné pour prendre avantage d'opportunités qui se présentent à lui. Le projet de cohabitation avec le CCNB amène un dynamisme et une énergie nouvelle qui ne peut qu'être bénéfique à toutes et à tous. L'UMCE n'a rien à envier à qui que ce soit relativement à la qualité de ses installations et la qualité de son enseignement. Il faut donc , véhiculer le message et encourager nos jeunes à débiter leurs études ici quand ils le peuvent et de les terminer ici aussi quand ils le peuvent.

Finalement , je veux prendre un instant pour remercier à nouveau les membres du C.A. , le personnel de notre campus et la communauté pour son support constant envers la fondation. Un merci particulier à Rino Castonguay pour son travail acharné. Rino est un pilier important de notre organisation. Il ne ménage jamais les efforts et je l'en remercie sincèrement. Ce fut un plaisir cette année de présider ce comité de gens dédiés à la cause et je les remercie de leur constante collaboration. Nous faisons réellement une belle équipe.

Merci !

Michel McSween, Président